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Lors de sa cérémonie de voeux 2019, mercredi 9 janvier, le maire de Terrasson Pierre Delmon
a tenu à porter un regard sur la politique nationale, depuis 30 ans. Il dénonce notamment
l'importante dette qui ne cesse de s'agrandir ainsi que les trop fortes dépenses de
fonctionnement...

  

Parmi ses projets cette année, Pierre Delmon a prévu d'autres tranches sur la route de Bouillac
qu'il appelle Route du Périgord ou route de Losse, la rue Alphonse Daudet, l'éclairage public à
la plaine des jeux, les jardins de l'imaginaire qui pourront se visiter de jour comme en soirée
après des travaux en 2020 et 2021, quatre à six nouvelles échoppes verront le jour cette année,
l'étude de revitalisation du commerce et de l'artisanat va être présentée cette année,
l'aménagement de la place Marcel Paul...

  

Le maire a rappelé les grands événements de la Ville pour 2018 : les inaugurations de la
médiathèque Simone Veil, de la Maison du temps libre Jeanine Zattoni, de la Maison des Arts
martiaux (avec la rénovation du gymnase attenant) et de la restauration complète du Pont
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Vieux. Pour le 11 novembre, une belle cérémonie a rassemblé habitants, associations et
municipalité à l'occasion du centenaire de l’armistice de la Grande Guerre.  Le premier nœud
de raccordement à la fibre optique de la Dordogne a été inauguré en décembre 2018 à
Terrasson. Côté réalisations, c'était l’aménagement de l'avenue Jules Ferry et de la rue Jean
Macé, notamment devant l'entrée du collège, l’élargissement de la route du Périgord (vers
Bouillac et Condat) et la rénovation de rues dans la ville ancienne comme la rue Marcel Michel.
En 2019, ce sera au tour de la rue Alphonse-Daudet et de ses abords, du cimetière, de la place
de la Libération... Une nouvelle résidence seniors est en projet ainsi que la construction d'un
nouvel établissement d’hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad). Le tout sans
augmentation des impôts communaux et en maintenant la dette à niveau constant.

  

Nous l'avons rencontré quelques instants avant sa cérémonie de voeux 2019...

  

Interview du maire (avec la caméra d'Alain Fressange) :

  

http://www.youtube.com/watch?v=DzTiLnViHpc

  

  

Extrait du discours à écouter en vidéo (regard sur la politique nationale) : 

  

http://youtu.be/gu-0f7a50Rs

  

 2 / 2


